

# Augenoptik Traut wieder unter den Besten

**BAD MERGENTHEIM.** Anfang Februar 2018 zeichnete der beliebte Moderator Markus Lanz als Schirmherr die Gewinner des „TOP 100 Optiker“-Wettbewerbs 2018/2019 aus und überreichte anlässlich der feierlichen Gala-Veranstaltung in Düsseldorf die Urkunden den strahlenden Preisträgern.

Aus Bad Mergentheim gehört auch in diesem Jahr erneut die Firma Alexander Traut Augenoptik zu diesem Top-Kreis. Alexander Traut und sein Team freuen sich natürlich sehr, es wieder geschafft zu haben.

Die unabhängige Jury aus Wissenschaft und Marketing, repräsentiert durch das BGW Institut für innovative Marktforschung in Düsseldorf und Professor Dr. Stefan Heine mann von der FOM Hochschule für Ökonomie & Management, ermittelte aus allen Wettbewerbsteilnehmern die „TOP 100 Optiker“.

Um einen klaren, kritischen aber auch fairen Vergleich für die Unternehmen zu schaffen, hat das BGW

Institut anhand zahlreicher Geschäftsbesichtigungen und aufwändiger Testkäufe, bei denen die Bewerber auf Herz und Nieren überprüft wurden, die Augenoptiker unter den Bewerbern gefunden, die ganz besonders kundenorientiert denken und handeln. Diese 100 besten nach diesen Kriterien bewerteten Augenoptiker erhielten nun die Auszeichnung.

Neben herausragenden Ergebnissen zum Beispiel bei der Geschäftsüberprüfung und den anonymen Testkäufen, zeichnen sie sich durch besondere Kunden-Orientierung, Service-Bereitschaft und persönliche Ansprache und Hinwendung aus.

Markus Lanz zeigte sich sehr beeindruckt von der Kundenorientierung der Optiker.

Der Firma Alexander Traut Augenoptik ist es gelungen, seit 2006 ohne Unterbrechung die Auszeichnung als „Top 100 Optiker“ zu erhalten.

*pm*



Das Bild zeigt Alexander und Cornelia Traut zusammen mit dem Schirmherrn Markus Lanz anlässlich der Preisverleihung.